

Continúan pérdidas en bolsas (El Reforma 17/09/08)

Continúan pérdidas en bolsas (El Reforma 17/09/08) El IPyC baja 0.24 por ciento, el Dow Jones 1.94 por ciento y el Nasdaq pierde 1.99 por ciento Sandra Reyes Ciudad de México (17 septiembre 2008).- La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) abre con pérdidas al igual que las bolsas estadounidenses, luego de que los mercados mexicanos permanecieron cerrados por el feriado del día de la Independencia, ahora están afectadas por la incertidumbre global en torno al sector financiero en Estados Unidos. Pese a que en la víspera hubo un momento de alivio después de que la Fed auxilió a la aseguradora AIG, hoy los mercados nuevamente registran pérdidas, sobre todo las bolsas estadounidenses. El índice Dow Jones baja 1.94 por ciento, mientras el Nasdaq retrocede de 1.99 por ciento. Tras el feriado en México, en estos momentos, el Índice de Precios y Cotizaciones (IPyC) se ubica en niveles de 24 mil 559.43 unidades, un retroceso de 0.24 por ciento, es decir 62.74 unidades. Ayer el mercado mexicano cerró en su nivel más bajo desde noviembre de 2006 ante las noticias de que Lehman Brothers Holdings Inc. solicitó protección por bancarrota y la venta de Merrill Lynch & Co. Hoy en la BMV, el volumen de operación hoy es de 7.3 millones de acciones con un importe de 188.7 millones de pesos. En tanto, entre las emisoras que registran ganancias resaltan: TELMEX L, con 3.72 por ciento; MAXCOM CPO; con 3.37 por ciento; PEÑOLES *, con 3.24 por ciento; TELINT L, con 2.84 por ciento; y GRUMA B, con 2.65 por ciento. Entre las emisoras que registran pérdidas resaltan: GEO B, con 8.01 por ciento; GMEXICO B, con 7.17 por ciento; FEMSA UBD, con 6.81 por ciento; SARE B, con 5.85 por ciento; y SIMEC B, con 5.77 por ciento. Operadores comentaron que existe inquietud en los mercados en Estados Unidos que genera el sector financiero de ese país. Agregaron que las bolsas abren con pérdidas evaluando las consecuencias de la intervención de la Fed para salvar la aseguradora AIG. Las bolsas europeas pasaron a terreno negativo luego de la apertura bajista de los mercados estadounidenses, con la inquietud financiera y las altas tasas interbancarias liderando la preocupación de los inversionistas. La bolsa de París perdía 0.17 por ciento, el índice DAX de la bolsa de Frankfurt cae 0.40 por ciento. En Asia algunas bolsas cayeron bastante en medio de temores sobre la salud de las instituciones financieras estadounidenses. La bolsa de Hong Kong perdió al cierre un 3.6 por ciento, mientras Shanghai retrocedió un 2.9 por ciento por preocupaciones sobre el impacto de la tormenta financiera estadounidense en la economía china. Las dos principales bolsas rusas suspendieron las cotizaciones el miércoles a raíz de la pronunciada caída de los títulos, tras hundirse el martes un 17 por ciento y un 11.5 por ciento. La bolsa de Tokio terminó el miércoles la sesión con un alza de 1.21 por ciento, un día después de hundirse casi 5 por ciento a su menor nivel en más de 3 años. La bolsa de Seúl terminó en alza de 2.7 por ciento tras un derrumbe de 6.1 por ciento el martes.